### 51 muertes causa grave tormenta de nieve en E.U.

Nueva York, Feb. 13 (UPI). La furiosa tormenta invernal que dejó un saldo de 51 muertos —33 de ellos en un naufragio— al mismo tiempo salvó la vida a una niña de año y medio, en Nueva Jersey, que al caer de un séptimo piso no se mató, gracias al blando colchón de nieve acumulada.

Elia Walker, gateó hasta la ventana del apartamento desde donde cayó, pero no se mató porque abajo la esperaban 18 centímetros de nieve, dijeron las autoridades.

### Condenan a hermano de Sadat por corrupción

El Cairo, Feb. 12 (Latin-Reuter). Ismat Sadat, hermano del asesinado presidente egipcio Anwar Sadat, y tres de sus hijos, fueron sentenciados a un año de cárcel después de haber sido considerados culpables de los cargos de corrupción y fraude.

La corte, un tribunal especial creado por el difunto presidente y conocida como la Corte de Eticas, ordenó también que sus projedades, sean requisadas por un año. En el veredicto se indica que implica la requisación.

quisacion.

La hija de Sadat, Nadia, fue absuelta pero no quedó claro en el veredicto si su propiedad, y la de otros seis miembros de la fami-

lia Sadat mencionados en el proceso, iba a ser secuestrada. Los nombres de los otros seis acusados no se mencionaron en el veredicto.

El fiscal había pedido un año de prisión para Sadat y cuatro de sus hijos.

En medio de los gritos y lamentos de los parientes de Sadat, el juez que presidia la corte dijo que los cuatro acusados serian puestos "en lugar seguro por un año, que podría ser renovado a un máximo de cinco a pedido del fiscal a la misma corte".

Según los términos en

Según los términos en que fue planteada la pena, los cuatro inculpados podrán gozar de ciertas libertades en la cárcel.

Por otra parte, un barco que transportaba carbón y que llevaba una tripulación de 36 hombres se volcó y se hundió, debido a marejadas de 4 y 5 metros cerca de la isla de Chincoteague, frente a las costas de Virginia, llevándose a sus hombres hacia un mar helado. Tres de ellos se salvaron, 24 cadáveres fueron rescatados y se cree que los nueve faltantes hayan perecido.

En Nueva York, enterrada bajo 45 centímetros de nieve, la sexta gran acumulación desde 1869, año en que comenzaron a anotarse los récords, cuatro hombres murieron. Dos individuos no identificados fueron encontrados muertos en la nieve. Otro hombre quedó sepultado cuando empujaba su auto y otro falleció de un ataque en las cercanías de su casa.

En Altona, Pennsylvania, un hombre fue atropellado por un auto cuando esquiaba.

Pasa a la página 55

Baja asistencia

Carnaval de Río

Rio de Janeiro, Feb. 13

(AP). El famoso carnaval de Río entró hoy en su se-

gundo día, pero hay indicios de que la gente común

no participa tanto como en otros años. Los dos aeropuertos de

Río y su estación central de autobuses, informan que más gente ha salido que entrado para el periódo del festival anual de cuatro

Los "cariocas" (residentes de Río), que salieron ayer a la playa y la región

los lagos para unas va-

este año en el



CULPABLES, El Cairo, Egipto, Feb. 13 (AP). Esmat El-Sadat, hermano del asesinado presidente Anwar El-Sadat, frota la cabeza a su hijo Tarek, mientras bromean sobre la sentencia que les han impuesto por corrupción y abuso de influencia. También fueron condenados los otros 2 hijos de El-Sadat.

### Con éxito efectúan las maniobras E.U.-Panamá

Panamá, 13 Feb. (AP). Tropas de Panamá y Estados Unidos adelantaban 
hoy las tareas de rechazo 
de una fuerza de más de 
400 "guerrilleros" del mítico país que ayer desembarcaron en playas panameñas y "atacaron" puntos 
estratégicos en el canal de 
Panamá, colocaron explosivos en sus riberas y cerca 
de las esclusas y "hostilizaron" varios barcos que 
cruzaban por el canal.

cruzaban por el canal.

Las acciones se produjeron en el primer día de la
operación "Libertad Enardecida" ("Kindle Liberty
Jiezln), una serie de maniobras que tiene por fin
probar la capacidad defensiva del Canal de Panamá.

Fuentes militares del comando meridional norteamericano acantonado en Panamá dijeron que las maniobras se desarrollan normalmente y que los objetivos se cumplen según el plan original.

#### Guardia participa

Un batallón de la Guardia Nacional de Panamá, con fusileros, morteros y helicópteros, también participa en la operación

ticipa en la operación.
Según el tratado que firmaron Estados Unidos y
Panamá en 1977, los dos
países defenderán conjuntamente el canal durante
la vigencia del tratado, que
vence en 1999 con la entrega del canal a Panamá.

Las maniobras durarán hasta el 17 de febrero y coinciden con las celebraciones del carnaval.



NEVADA. Nueva York, Feb. 13 (AP). La catedral de San Patricio, en esta ciudad, vista tras la estatua de Atlas, en el Rockefeller Center, durante la nevada de anoche.

# caciones causaron congestionamiento de tránsito por una extensión de hasta 30 kilómetros. Terroristas de

#### Terroristas de ETA matan una mujer embarazada

Tolosa, España. Feb. 13 (UPI). Una mujer embarazada resultó muerta y su esposo seriamente herido cuando dos pistoleros abrieron fuego contra el auto en que viajaban, durante un festejo de carnaval en este pueblo vasco, dijeron las autoridades.

Los funcionarios dijeron que creían que el ataque de ayer en que murió Patricia Jamillo, de 32 años, podría haber sido perpetrado por miembros del grupo separatista ETA.

La señora Jamillo y su esposo, José Luis Alonso, de 44 años, un ex detective que actualmente se dedica a los negocios, fueron baleados poco después de las nueve de la noche.



PIDE POR LA PAZ. Ciudad del Vaticano, Feb. 13 (AP). El Papa Juan Pablo II, habla hoy tras su ventana de protección, sobre diversos aspectos de la actualidad mundial y los peligros de guerra. Rogó por que las grandes potencias mundiales eviten una guerra de grandes proporciones.

### México detiene 3 barcos camaroneros de los E.U.

Tampico, México, Feb. 13 (AP). El gobierno detto a tres barcos camaroneros de Estados Unidos que supuestamente trabajan en aguas territoriales mexicanas, dijo el capitán del puerto, Aristides Palma.

Identificó a los botes como el Texas Ann, el E. J. Junior y el Toledo, todos de Texas y dijo que fueron traídos al puerto por el Otomi de la armada mexicana. Palma estimó que tendrán que pagar una multa de 300,000 pesos (12.00 dólares) para ser liberados. Los capitales y las tripulaciones están confinados en sus barcos. El capitán dijo también

El capitán dijo también que probablemente no sea posible que los botes zarpen de Tampico, a 468 kilómetros de la capital, antes del lunes debido a que las oficinas del gobierno están cerradas en el fin de semana.

## 350 subversivos piden amnistía en Colombia

Bogotá, Feb. 13 (Latin-Reuter). Unos 350 subversivos del Movimiento 19 de Abril (M-19), se acogieron en las últimas semanas a la amnistía gubernamental en el departamento de Caquetá, al sur de Colombia, dijeron hoy fuentes oficiales

El gobernador de Caquetá, José Miller Ortiz, dijo que los guerrilleros izquierdistas resolvieron deponer las armas y acogerse a la amnistia, tras la promesa formal del gobieno de darles ayuda económica para que retornen a sus tareas agricolas en esa agreste región del país.

Agregó que las acciones gubernamentales arrojaron hasta el momento resultados positivos para el logro de la paz en esa provincia, donde operan los guerrilleros más beligerantes de Colombia.

# 33 muertos al hundirse barco carbonero de E.U.

Chincoteague, Estados Unidos, Feb. 12 (UPI). Un buque que transportaba 27 mil toneladas de carbón tras voltearse se hundió a unos 50 kilómetros de la costa de Virginia, echando al Atlántico a sus 36 tripulantes, de los que habrian perecido 33.

Hasta la tarde de ayer 24 cuerpos habían sido recuperados. Dos embarcaciones de guardacosta continuaban buscando a otros nueve tripulantes desaparecidos, que se cree murieron entre olas de 4 a 5 metros.

El Marine Electric, de 184 metros de eslora, cargado con 27,000 toneladas de carbón y 55,000 litros de combustible con 27,000 toneladas de carbón y 550,000 litros de combustible líquido, estaba en ruta de Hampton a Boston cuando se volcó a las 3:30 de la ma-

### Tercer escándalo en un año en Banco Vaticano

Ciudad del Vaticano, del Vaticano ha sido afectado por un tercer escándalo financiero en un año, apenas cuando la Santa Sede estaba solucionando una disputa con Italia por la bancarrota del banco privado más grande del país.

El escándalo más reciente involucra una confabulación de numerosos empresarios y funcionarios de impuestos para privar a Italia de miles de millones de dólares en impuestos sobre productos de petróleo durante la década de 1970.

Dos sacerdotes fueron arrestados esta semana y otros tres —incluyendo al segundo funcionario del Banco del Vaticano—fueron notificados oficialmente que están siendo investigados en conexión con el caso.



INTENSA NEVADA. Nueva York, Feb. 13 (AP). Esta calle de Manhattan, apareció hoy completamente cubierta de nieve, tras la más intensa tormenta que se ha registrado en mucho tiempo en esta localidad. Ob-

servadores afirman que la zona noreste de los Estados Unidos sufre la peor nevada de su historia, la cual hasta hoy, ha producido la muerte de 51 personas.

Central legisland